

Antrag Nr. 25-O-02-0007

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Aufwertung und Umwidmung von Fahrradbügel in der Goebenstraße (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, die Fahrradbügel am östlichen Ende der Goebenstraße baulich aufzuwerten und/oder diese Fahrradstellplätze in Motorradstellplätze umzuwidmen.

Begründung:

Die Fahrradbügel auf der Südseite des östlichen Endes der Goebenstraße (Goebenstr./Bismarckring) befinden sich in einem schlechten Zustand und werden daher nicht oder nur kaum angenommen.

Der wellige, bei Nässe oft matschige Untergrund macht die Nutzung der Bügel unattraktiv. Der Untergrund sollte aufgewertet werden, um ein besseres Abstellen der Fahrräder zu ermöglichen. Weiterhin wäre eine Überlegung, diesen Platz für Motorradabstellplätze umzuwidmen. Die gegenüberliegenden Motorradstellplätze, vor dem Eiscafé Santini, sind dauerhaft voll belegt. Auch zeigen zahlreiche regelwidrig auf dem Gehweg abgestellte Motorräder und Motoroller, etwa auf dem Gehweg Scharnhorststraße Ecke Yorckstraße, einen Bedarf an Stellplätzen für Motorräder und Motoroller im Äußeren Westend an.



Wiesbaden, 28.01.2025